

Gebrauchsanweisung für die Hensel Flash Box

Die Flash Box 15 x 20 cm, 20 x 30 cm und 30 x 50 cm dürfen mit maximal 3000 Ws belastet werden. Es dürfen maximal 60 W Einstelllampen (E14) verwendet werden. Im Originalzustand liefern wir die Flash Boxen mit 40 W Einstelllampen (E14) aus (Erwärmung).

Die Konstruktion der Flash Box schränkt die Anzahl der Blitze ein. Diese spezielle Table-Top-Leuchte ist nicht für eine ununterbrochene Blitzfolge vorgesehen.

Der Schalter für das Einstelllicht befindet sich bei der 20 x 30 cm und der 30 x 50 cm Box auf der Rückseite. Vor einem Wechsel der Einstelllampe muss unbedingt der Stecker aus dem Blitzgenerator gezogen werden! Danach werden mit einem Schraubenzieher auf der Rückseite der Box die Schrauben an der Außenkante gelöst und das gesamte Rückteil vom Gehäuse abgezogen.

Werksseitig sind Hensel Flash Boxen ausschließlich zum Betrieb in Verbindung mit Hensel-Generatoren vorgesehen. Fremdadaptationen sind jedoch möglich. Bitte kontaktieren Sie diesbezüglich den Hensel-Service. Die Firma Hensel-Visit lehnt alle Ansprüche für eventuell auftretende Defekte an den Generatoren, für die die Flash Boxen nicht bestimmt sind, ab. Bitte beachten Sie dazu auch die Angaben auf dem Blitzstecker.

Die Flash Box ist vor Spitz- und Tropfwasser zu schützen und darf nicht in feuchten Räumen verwendet werden.

Operating instructions for the Hensel Flash Box

The 15 x 20 cm, the 20 x 30 cm and the 30 x 50 cm Flash Box have a maximum loading capacity of 3000 Ws. The modeling lamp used should not exceed 60 W (type E14). We originally supply our Flash Boxes with a 25 W modeling lamp type E14 (heating).

Due to the construction of the Flash Box, the number of flashes is limited. This special table top light is not designed for continuous triggering.

With the 20 x 30 cm and the 30 x 50 cm versions, the modeling light switch can be found on the back side. Before replacing the modeling lamp, please disconnect the plug from the flash unit. Then unscrew the screws of the outer edges on the Flash Box rear and remove the entire back rear from the housing.

The Flash Box plug is exclusively designed for Hensel items. However, adaptations for generators of other manufacturers are possible. Please contact the Hensel service in this case. Hensel refuses to accept any complaints regarding defects on generators which are not designed for the use with a Hensel Flash Box. Please regard the information on the flash plug.

The Hensel Flash Box should never be exposed to dripping or splash water nor be used in damp rooms.

August 2013

Dok.-Nr. 900.0556.00